

Bonjour,

Je m'appelle Blérina j'ai 43 ans, mon mari Pétro 52 ans, mes enfants, Brian 18 ans, et mon plus jeune fils, Dion, 13 ans.

Nous avons dû quitter notre pays, notre village où nous vivions très bien. Nous avions notre maison, un grand jardin potager, mon mari travaillait en Grèce, en Macédoine, en Albanie.

Hélas, dans notre belle région, des djihadistes soutenus par des Albanais corrompus, enrôlent des familles ou enlèvent des jeunes. Notre fils Dion a été séquestré, avec son cousin, dans la mosquée de notre village avant d'être sauvé par des voisins.

Malgré la médiatisation autour de ce fléau, la dénonciation à la police, rien ne bouge et notre famille est en danger car mon mari s'est révolté avec son frère qui était alors Maire du village. Nous avons été menacés à plusieurs reprises.

Je suis donc partie pour la France avec mes enfants en décembre 2017. Mon mari est parti en Grèce où il s'était engagé à finir un important chantier dans un hôtel, il est peintre en bâtiment. Il nous a rejoint un an après.

Mes beaux frères et leur famille ont aussi dû quitter notre village. J'ai encore mes parents qui vivent à Tirana dans la capitale, dans un petit appartement. Ils ne sont pas très vaillants et l'éloignement est très douloureux pour nous tous.

Nous craignons pour notre sécurité en cas de retour chez nous, c'est pourquoi nous restons en France.

Sans solidarité nous serions déplacés d'hôtels en hôtels ou à la rue, puisque nous ne sommes pas prioritaires pour l'hébergement, notre famille est en bonne santé et nos deux garçons sont grands.

Nous vous remercions d'avance du fond du cœur pour votre soutien et serions ravis de vous rencontrer.



A bientôt j'espère.

Blérina B.

*Lien vers la région que nous habitons. Notre village Guras est à 1 km de Pogradec et de son lac.*

<https://www.youtube.com/watch?v=BrwR9Lspztg>